

# *Miguel Díaz-Canel préside un échange avec des représentants du secteur juridique*

---



La Havane, 9 août, (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, s'est réuni ce lundi avec des représentants du secteur juridique, des professeurs et des étudiants de droit.

Le compte Twitter de la Présidence de la République rapporte met l'accent sur la poursuite du dialogue des plus hautes autorités avec divers secteurs de la vie économique et sociale dans une approche participative.

L'échange a porté sur les propositions de participation des organes juridiques centraux aux règlements des branches et d'autres entités pour le conseil et la formation des juristes et des cadres.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266490-miguel-diaz-canel-preside-un-echange-avec-des-representants-du-secteur-juridique>



**Radio Habana Cuba**